

Un brote de COVID en pediatría de Valdecilla hace saltar las alarmas

Cantabria ha registrado 58 nuevos positivos en coronavirus en las últimas horas, 48 el pasado domingo y

10 en el día de ayer, los casos activos son 639, y hay 36 brotes, de ellos 6 en residencias con un caso en

cada una y otro en el servicio de pediatría del Hospital de Valdecilla, que afecta a 6 médicos PÁGINAS 2 a 4

Inmunólogos piden que nadie se olvide de vacunarse contra la gripe por la covid

El presidente de la Sociedad Española de Inmunología (SEI), Marcos López Hoyos, pidió ayer lunes a los ciudadanos que «por favor» no se olviden de vacunarse contra la gripe y que estén concienciados de la importancia de administrarse esa vacuna y no solo esperar «la famosa» contra la COVID-19. PÁGINA 7



La hasta ayer portavoz del PP en el Congreso, Cayetana Álvarez de Toledo, atendía ayer a la prensa a las puertas del Congreso de los Diputados, después de que el presidente del PP, Pablo Casado, le comunicara su destitución. /EFE-JUAN CARLOS HIDALGO

«Mientras no me matéis, no habrá otras elecciones», dijo Lukashenko

El presidente de Bielorrusia, Alexandr Lukashenko, y la oposición han entrado en una guerra de nervios en la que nadie cede un ápice. Lukashenko ofreció una reforma constitucional para acabar con las protestas, mientras la oposición se plantea negociar una amnistía si él abandona voluntariamente el poder. Lukashenko hizo esas declaraciones al reunirse con los trabajadores de la planta de tractores VOLAT en Minsk. PG. 27

Cayetana considera su destitución 'perjudicial' para el partido popular

«Casado considera que la concepción de mi libertad es incompatible con su autoridad», algo que la portavoz ve como la culminación de la expresión de que es «un verso suelto» en el partido y se ha preguntado «de qué»

Cayetana Álvarez de Toledo lamentó ayer lunes la decisión del presidente del PP, Pablo Casado, de destituirla como portavoz parlamentaria del partido, y ha tildado de «desdichadas» las causas argumentadas

por el líder de los populares, además de considerar que es «perjudicial» para el partido. En declaraciones a la prensa ante el Congreso de los Diputados, ha recriminado las injerencias de la dirección nacional en

el grupo parlamentario, que ha personalizado en el secretario general, García Egea, quien «desde el minuto uno intentó restringir al mínimo la autonomía» de la dirección del grupo parlamentario. PÁGINA 21

Rozalen abrirá la nueva programación del Palacio de Festivales PÁGINA 39

El teniente alcalde de Guriezo denuncia la «persecución» del Ejecutivo al municipio

El Tribunal Superior de Justicia de Cantabria (TSJC) ha desestimado el recurso interpuesto por el Gobierno de Cantabria contra una sentencia de un juzgado de Santander que

avalaba la subasta de los Montes de Utilidad Pública hecha en 2018 por el Ayuntamiento de Guriezo, condenando al Ejecutivo regional a pagar las costas. PÁGINA 15

Barcelona homenajea con claveles blancos a las víctimas del 17A

PÁGINA 21

El rey Juan Carlos I está en Emiratos Árabes Unidos

PÁGINA 22

La Organización Mundial de la Salud (OMS) y los principales institutos científicos y virólogos de referencia internacional, concluyen que la exposición a la Covid-19 a través del papel de periódico es prácticamente inexistente y que el contacto con los periódicos es seguro. Deseamos informar a nuestros lectores que los periódicos se encuentran entre los servicios esenciales y que en estos tiempos de 'fake news' sostienen el derecho de la ciudadanía a estar informada con veracidad y rigor.